
Für die SPD-Fraktion begrüßte Herr Knülle den Schulentwicklungsplan. Er sei verlässliches 
Instrument der Schulpolitik in Sankt Augustin und liefere wertvolle Denkanstöße. Durch das 
Land werde jedoch die Aufgabenerfüllung des Schulträgers erschwert. Hierzu zählten unter 
anderem die Auflösung der Schuleinzugsbereiche sowie die Verteilung der Landesgelder. Er 
dankte den Schulen, die sich mit dem Schulentwicklungsplan auseinander gesetzt haben. Durch 
eine verbesserte und modernisierte Öffentlichkeitsarbeit, eine Verbesserung der Ausstattung 
sowie eine optimale Verkehrsanbindung könnten mehr Kinder motiviert werden, Schulen in 
Sankt Augustin zu besuchen. Dies sei von der Politik im Auge zu behalten. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


